



VEREINSAUSFLUG 2025

Mit einem gut geplanten Programm wurde unser diesjähriger Vereinsausflug am 2. August 2025 leider vom Wetter nicht gerade gesegnet. Bereits beim Treffpunkt um 8:30 Uhr am Feuerwehrhaus Greifenberg wurden wir von stetigem Regen begleitet, der uns den gesamten Tag erhalten blieb.

Dennoch ließen wir uns die Laune nicht verderben. Unser erstes Ziel war der Baumwipfelpfad am Lechfall sowie das Walderlebniszentrum in Füssen. Mit einer kurzen Regenpause konnten wir das Beste aus unserem Spaziergang machen.

Im Anschluss daran stärkten wir uns bei einem gemütlichen Mittagessen in der Schlossbrauerei. Die gute Stimmung und das leckere Essen machten das schlechte Wetter fast vergessen.



Am Nachmittag stand die Waldbrandtour „New Make“ in der Waldbrand Destillerie auf dem Programm – eine spannende Führung durch eine Schnapsbrennerei, bei der wir verschiedene Brände und Whiskys probieren konnten.

Die Teilnehmer waren begeistert von der Vielfalt und Qualität der Brände und fanden die Einblicke in die Brennerei sehr interessant.



Leider musste die geplante Lechfloßfahrt samt Grillen wegen des anhaltenden Regens abgesagt werden – der Lech erreichte an diesem Tag beeindruckende Fließgeschwindigkeiten von bis zu 160 km/h. Stattdessen entschieden wir uns spontan für einen Besuch im Restaurant Römerkessel in Fuchstal.

Kurzfristig ein Restaurant zu finden, das über 30 Personen aufnehmen kann, war allerdings alles andere als einfach. Umso dankbarer waren wir, dass das Team des Römerkessels so flexibel reagierte und uns herzlich aufnahm. Besonders bemerkenswert war, dass einige aus unserer Gruppe spontan beim Kellnern mithalfen, um das Personal zu entlasten. Diese improvisierte Zusammenarbeit funktionierte hervorragend.

Gegen 20:00 Uhr kamen wir wieder am Feuerwehrhaus Greifenberg an. Auch wenn der Ausflug wetterbedingt anders verlief als geplant, war es ein gelungener Tag mit vielen schönen Momenten und großer Hilfsbereitschaft.

Ein besonderer Dank gilt Julia Nitsche, die mit viel Engagement den gesamten Ausflug organisiert hat. Ebenso möchten wir uns herzlich bei unserem Busfahrer vom Busunternehmen Sigi Boos bedanken, der uns den ganzen Tag sicher und zuverlässig von Station zu Station brachte.

